

# Holzschlag mit Helikopter im Schutzwald «Äusserer Dollikerbach»

Am Äusseren Dollikerbach, an der Grenze von Meilen und Uetikon am See, werden zwischen **Ende November und dem 13. Dezember 2024** Bäume zum Teil mit dem Helikopter gefällt. Dabei handelt es sich um kranke oder bereits abgestorbene Eschen und andere faule, instabile Bäume. Im freiwerdenden Raum erhalten junge, gesunde Bäume mehr Platz, können aufwachsen und leisten so einen wichtigen Beitrag zur Erhaltung der Schutzfunktion unseres Waldes.

Der genaue Termin des Helikopter-Holzschlages ist witterungsabhängig und wird am 6. Dezember auf [forstrevier-pfannenstiel-sued.ch](http://forstrevier-pfannenstiel-sued.ch) veröffentlicht. Um Ihre Sicherheit während des Helikopter-Holzschlages zu gewährleisten, sind der Spielplatz am Müliweiher sowie diverse Wege und Strassenabschnitte gesperrt. Bitte beachten Sie die Signalisation vor Ort. Durch den Betrieb eines Helikopters entsteht Rotorabwind und Lärm. Die Fällarbeiten mit dem Helikopter dauern rund zwei Tage. Der Flugbetrieb wird jeweils über die Mittagszeit von 12.00 bis 13.00 Uhr eingestellt.

